## Au fil des jours, du lundi 20 au vendredi 24 septembre,

Lundi, deux nouvelles élèves sont arrivées : Anisia en PS et Yasmina en MS.

Nous allons pouvoir présenter tous les élèves de la classe grâce au trombinoscope au début du classeur!

Les Petits ont appris à faire leurs premières pochettes de langage, où il faut associer les images identiques. Plus tard, ils apprendront à associer le mot.



Pour la première fois depuis le début de l'année scolaire, nous avons fait chorale dehors, avec les classes de Philippe et Armelle, et surtout accompagnés par la guitare de Philippe.





Nous avons commencé un élevage de phasmes à l'école : une trentaine de ces petites bêtes ont pris place dans un grand aquarium réaménagé en terrarium !



Cette semaine, nous avons découvert l'alto dans un conte musical. C'est un instrument de musique tout à fait semblable au violon mais plus grand et gros, avec des sonorités plus graves.

Kelyann a apporté des bois de cerf ramassé dans les Chambarans, Ruben un très beau et grand papillon de nuit, Kyle un petit caillou en forme d'œuf et Léïa une petite pierre diamant bleue.







Vendredi, nous avons fait le premier exercice d'évacuation incendie. Quand l'alarme a retenti, nous avons dû sortir rapidement et calmement de la classe pour rejoindre la cour de récréation... en chaussons! Julia nous a expliqué que quand on entendait cette sonnerie désagréable, on devait tout de suite arrêter son activité et se mettre en rang sans ranger.

